



中山中学校便り



令和4年12月 9日(金)

心のつながり

校長 中田 敦

11月14日の生徒朝会で前期生徒会のまとめ集会が行われました。生徒会長の澁谷美保さんがスローガン『太陽』～「温かく」「輝く」「照らす」～を目指して取り組んできた生徒会活動を振り返りました。特にコロナ禍での学校生活においては、リモートによる授業や交流を通して、離れていても他者と心がつながっていると実感できたこと、そしてそのことで相手を思いやる気持ちがいっそう高まったと強く感じられたそうです。また社会の動きを捉え実施した「ウクライナ緊急募金」は、顔を知らなくても誰かを助けたいという思いで協力してくれた人が多く、「温かく」支え合い、社会を「照らす」活動になったととらえています。

一方で、忙しさに追われて身の回りのことがおろそかになってしまうことを課題として挙げ、あいさつや黙働清掃など自分の足元を整える日常活動が慣れによって衰退しないようにしたいとの思いを後期生徒会に託しました。

また、これまでの活動を通して気づいた仲間への心遣いに対して、「いいね」や「ありがとう」等の言葉に表して感謝の気持ちを伝え合う取組みとして進めてきた「太陽 SANSAN 大作戦」では、

一人一人からのメッセージが書かれた付箋紙をピースとして形作った大きな太陽が披露されました。他者との何気ないやり取りの中で心遣いの温かさを感じられる感性は、これから先たくさんの人と関わって生きていく上でとても大事になると思います。

コンビニが舞台のあるテレビCM。レジの前で小銭の取り出しに手間取っている年配の女性、それを無表情で見つめる店員、後ろに並んでいる強面の男性。その女性は申し訳なさそうに小さな声で「ごめんなさい…。」床を鳴らす男性の靴音。緊張感が高まると、軽快なラップのリズムが流れ、「誰も怒ってなんかない。あんたのペースでいいんだ。何も気にすんな。自分らしく堂々と生きるんだ。」と男性がラップで伝えます。すると女性が「迷惑かけてしまってるなって焦ったらまさかの優しい発言。あたしも反省。見た目で判断、もう要らないわ色眼鏡なんか。」とラップで返します。店員も思わず「たたくより、たたえ合おう。」と歌い始め、やがて店内の人々が全員で温かいエールを送るのです。外見から受ける印象とは異なる一面を誰もが持っています。他者とのつながりにおいてそれに気づけるかどうかは、相手を受け入れる「寛容さ」がカギを握っていると思うのです。



太陽 SANSAN 大作戦より

生徒会執行部スタート！

11月15日に生徒会役員改選が行われ、新しい執行部が組織されました。この度の改選では、10の役職に対して17名の立候補があり、そのうち5つの役職が信任投票となりました。各立候補者は責任者と共に、よりよい生徒会を築くために自分が目指す生徒会活動について全校生徒に堂々と訴えました。選ぶ側も真剣な態度で演説を聴き、演説会終了後に体育館で投票を行い新役員が選出され、新会長から事務局員が委嘱されました。

<新生徒会役員>

会長	長岡 柚衣	学芸委員長	細谷 拓翔	整美委員長	柏倉 花音
副会長	東海林 亜蓮	給食委員長	鈴木 太琥	図書委員長	鈴木 亜旺
	福元 夏歩	生活委員長	高橋 遥大	放送委員長	鈴木 詩夏
応援団長	白田 夢真	保体委員長	秋葉 龍誠		
事務局長	今井 春輝				
事務局員	大坪 瑚乃香	鈴木 慈乃	青木 怜央斗	森谷 結花	
	大沼 縁祥	佐竹 真佳	加藤 夢花	土田 響羽	



任命式を経て新生徒会がスタートしました。新生徒会長の長岡柚衣さんが掲げた公約は、「みんなが楽しく過ごせる中山中に！」です。みんなが主役、みんながサポーターとなる学校づくりを目指します。これから動き出す新執行部の活躍に期待しています。

町を彩る

美術部

12月2日(金)に新装開店したヤマザワ中山店のフードコーナーに、本校美術部の作品が飾られています。同店のオープンにあたり、店長さんからの出品の依頼を受けて、美術部の生徒が共同で制作したものです。作品は全部で5点あり、中山町の四季折々の風景と町を象徴するひまわりが描かれています。お店に立ち寄った際は、ぜひご覧ください。



春(中山中学校)



夏(全国かぶと虫相撲)



ひまわり



秋(八坂神社)



冬(JR 左沢線)

文化の祭典開催！

11月体育祭実行委員長から文化祭実行委員長に中山中祭の禪が引き継がれ、中山中祭テーマ「響（ひびく）」をイメージした看板が披露されました。体育祭のオープニングで披露された看板から、一枚一枚に生徒と教職員のメッセージが書かれた羽をまとい、色鮮やかで迫力のある看板に姿を変えました。新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため10月28日の開催が中止となった文化祭でしたが、休止期間を経て、分散形式で開催しています。合唱は学年ごとに発表会として実施し、ご家庭でも動画で視聴いただけるよう準備しております。また学習や部活動の成果を発表する作品等は、ひまわりフォーラムをはじめ校内に展示されています。各個人や団体の取組みをぜひご覧ください。



【文化祭発表内容】

○合唱発表会

3年生：12月2日(金) 1年生：12月9日(金) 2年生：令和5年2月9日(木)
 立志式の中で

○展示発表

発表者	展示内容	展示場所
1年（数学）	座標クイズ	ひまわりフォーラム
1年（家庭科）	朝食レシピ	ひまわりフォーラム
1年（美術）	絵文字	美術室前廊下
2年（家庭科）	昼食レシピ	ひまわりフォーラム
2年（美術）	ランプシェード	ひまわりフォーラム
3年（美術）	自画像	技術室前廊下
理科・科学部	自由研究	ひまわりフォーラム
美術部	イラスト・水彩画・粘土作品	美術室～技術室前廊下
中山中祭看板部	テーマ看板	体育館



1年数学「座標クイズ」



2年美術「ランプシェード～光をデザインしよう」

ありがとうございます

今月6日、公益財団法人ヤマザワ教育振興基金より中山町に電子黒板2台が贈られました。同基金は、出店地域の小中学校に教育器材を寄贈する事業を行っており、ヤマザワ中山店のリニューアルオープンを記念して寄贈されました。2台の電子黒板は、各教室への配備が遅れていた本校に設置していただくこととなり、8日(木)に納入されました。今後もICT機器を効果的に活用した授業づくりを進め、生徒が主体的に学べる学習活動の充実に力を入れてまいります。大事に使わせていただきます。

6日の贈呈式については8日付の山形新聞に記事が掲載されました。



躍動する中山中生 栄光の足跡

○税についての作文 一般財団法人大蔵財務協会理事長賞 今田寛花

○第35回東北中学生新人テニス選手権大会女子ダブルス 第2位 佐藤乙花・佐竹真佳 組

<12月の予定>

1日(木)	読み聞かせ(3年) ※ 自転車通学停止(～3/31まで)	15日(木)	生徒朝会(演奏会)
2日(金)	読み聞かせ(1年) 給食講話 「税についての作文」表彰(校長室) 3年合唱発表会	17日(土)	アンサンブルコンテスト地区大会
5日(月)	学習を楽しもうテスト(学芸委員会)	19日(月)	職員会議
6日(火)	学習を楽しもうテスト	21日(水)	ゆとりデー 大掃除(～22日)
7日(水)	ゆとりデー 駅伝チーム立ち上げ式	23日(金)	終業式
8日(木)	ゆとりデー 学習を楽しもうテスト 3年三者面談・通知表配付 (～22日)	24日(土)	年末年始休業(～1/5)
9日(金)	進路激励会 1年合唱発表会	26日(月)	リーダー研修会
12日(月)	1・2年三者面談・通知表配付 (～22日)	◆ 学校閉鎖(12/29～1/3)	
14日(水)	ゆとりデー 民生児童委員懇談会(延期)	1月6日(金)	3学期始業式 ゆとりデー
		◆ SC長谷川(7日・21日)・志水(8日)・ 小林(14日)	
		◆ 未来塾(1・2年):7日・14日、(3年)17日 (全学年):24日・26日・27日	